



Freie Fahrt auf der Kreisstraße HVL 12 in Paulinenaue

Landrat Dr. Burkhard Schröder (Mi.), Bauunternehmer Ingo Friese (2.v.li.) und Bürgermeister Erhard Hesse (2.v.re.) gaben die fertig gestellte HVL 12 in Paulinenaue für den Straßenverkehr frei.

30.10.2008

Bauarbeiten endeten am heutigen Donnerstag mit der Verkehrsfreigabe

Die Kreisstraße HVL 12 in Paulinenaue ist wieder uneingeschränkt für den Verkehr freigegeben. Landrat Dr. Burkhard Schröder gab die Straße nach mehrmonatigen Bauarbeiten am heutigen Donnerstag gemeinsam mit Bürgermeister Erhard Hesse sowie mit Vertretern der Baufirmen für den Verkehr frei.

"Das ist ein für den Ort sehr erfolgreiches Projekt. Das gesamte Erscheinungsbild hat damit deutlich gewonnen", konstatierte der Landrat, der den Bauunternehmen für ihre Arbeit dankte. Die gesamte Baumaßnahme wurde dadurch erschwert, dass der Busverkehr sowie die Zufahrt zu den Grundstücken der Anwohner der Ortsdurchfahrt immer gewährleistet sein mussten. Diese schwierige Aufgabe haben die Bauarbeiter in enger und unkomplizierter Zusammenarbeit mit den Anwohner immer wieder zur Zufriedenheit gelöst, bedankte sich Bürgermeister Erhard Hesse bei den Bauleuten.

Die HVL 12 wurde vom 5. Mai bis 30. Oktober dieses Jahres in der Ortslage Paulinenaue auf 1.25 Metern Länge und sechs Metern Breite ausgebaut. Der Ausbau erfolgte mit einem neu gestaltetem Anschluss am Bienenfarmer Weg und der Brandenburger Allee über die Bahnhofstraße bis zum Ortsausgang Paulinenaue. Er umfasst die Neuanlage der Regenentwässerung, den Bau einer Drainageleitung, die teilweise Umverlegung verschiedener Leitungen der Medienträger und den Neubau eines Radweges innerhalb der Ortslage. Zugleich entstand ein Radweg mit zwei Metern Breite. Das Amt Friesack ließ einen Gehweg, die Halteflächen für den Öffentlichen Personennahverkehr, die Zufahrten zu den Grundstücken und Parkflächen herstellen. Die Gesamtinvestitionskosten beliefen sich auf 1.050.000 Euro, 75 Prozent förderte das Land Brandenburg.

Landrat Dr. Burkhard Schröder (Mi.), Bauunternehmer Ingo Friese (2.v.li.) und Bürgermeister Erhard Hesse (2.v.re.) gaben die fertig gestellte HVL 12 in Paulinenaue für den Straßenverkehr frei.

[Zurück](#)